



# せんだ

学校長だより 4月

平成21年4月30日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

## 1年生を迎える会

桜の花が例年よりも長い間楽しめた4月でした。

さらに、柳、くすのき、けやきと新緑が美しくさわやかな5月が間近になりました。

大変おそくなりましたが、平成21年度は、22学級、全児童数562名でのスタートとなりました。

1年生が84名(男子43名 女子40名 つくし1名)入学しました。教職員42名力を合わせて、千田小学校の教育目標達成に向けて協働体制をとります。1年間ご支援・ご協力をお願いいたします。

4月24日(金)は、「1年生を迎える会」が運動場でありました。プラカードを持ったりアーチで迎えたりプレゼントを渡したり学年ごとに仕事分担をして和やかな会になりました。1年生も大きな声で校歌を歌い頼もしいひとときでした。

その後、1年生は6年生と共に手を引かれて比治山公園へ他の学年もそれぞれ校外学習にでかけました。一月足らずですが、すっかり学校生活に慣れた微笑ましい姿でした。



### 主幹制度、新しい先生の紹介

18学級以上の学校に今年度から主幹が配置されました。校長・教頭先生の補佐をしたり6年生の理科と算数の授業をしたり、PTA行事や地域の行事に参加したりします。

留守家庭子ども会(たんぼぼ)の入会児童数の増加と共に教室が手狭になっていました。そこで、北校舎1階図工室の隣の資料室を空けて3年生用の留守家庭教室にしました。楽しく過ごしてほしいものです。

2年生が4クラスのため北校舎2階の多目的教室が3年1組の教室となりました。今まで6年生が算数の少人数授業をしていた教室がなくなりましたので、南校舎2階の「ともだち広場」(PTA会議室)を使用しています。従って算数の授業のある時はPTAとしての使用が不可になりました。ご不便をかけますが、ご了承ください。

主幹制度導入に伴い主幹の授業軽減措置として、補充の先生が配置されることとなりました。さらに、3年2組吉田先生が新採用教員のため指導教諭と補充の先生が配置されました。3月までつくし学級1組の担任でした、「高畑ちづ子先生」が着任されました。また、指導教諭は中島小学校から「田坂照子先生」が着任されました。

5,6年生は、英語の授業が週1時間導入されました。英語指導アシスタントとして、「ウィーランひろみ」さんと「マーカスウィラン」さんが着任されました。

学校に来られた時に会われたらあいさつを交わしてください。

### 今年度からブロック体制の業務員

今まで業務の仕事を田中さん独りで進めていましたが、今年から吉島東小学校の久保指導監督員、手島さん、中島小の西崎さん、吉島小の會町さん、吉島中の西山さんの6人で仕事を進められます。互いの学校を回ってグループで仕事をされるので大がかりな仕事ができます。早速木製のプランターケースが木を削りオイルスティンを塗って仕上がりました。

今年も花いっぱい千田小にしたいと思いますが、すてきなプランターケースが出来上がりました。

### 「自己防衛プログラム・こども110番をさがせ」 5月25日(月)14:10~

今年度も安全な登下校確保のために、5時間目に全児童対象に自己防衛プログラムを実施します。さらに、1年生の児童と保護者は、「こども110番」の家を見つけながら自宅へ帰ります。中央警察、千田母親クラブ、千田セーフティパトロール隊のご協力をいただきます。保護者の参加をご協力をお願いいたします。